

読解力ですよね。感じ取る力と言葉にする力。SOS を出すために必要。性教育も世の中の状況に応じた形にする必要がある。命を守る為に必要。

学校は一クラス 40 人らしい。それでは先生がひとりひとり見られないのでは。どうしても型にはめる指導になってしまふ。個性を大切にした関わり方を出来ない状況。子どもに寄り添えないですよね。

そして親(モンスター・ペアレンツ)の問題がある。保護者がお客様のような態度。先生が思うような教育ができない。小間使いのようなあつかい。

生きる力・立ち回る力・道徳心や責任感・基礎となる教育を子どもはどこで受けられるのかな?

親はしつけも何もかも保育施設や学校がしてくれると思っているような感じ。

お風呂に入っていない子ども、朝ご飯を食べていない子ども、夜も満足に食べていないかも知れない。

子どもの健やかな育ちはどうすれば…。

親の意識が低いのが目立ちますね。子どもの方向を向いていない親が多いことが気になる。子どもが何か訴えているのに黙らせるためにスマートフォンをすぐに与えたりして…。大人中心の子育て。子どもも要求すれば何でも通ると思ってしまうのは仕方ない。

大人の心の余裕のなさも気になりますね。

子どもの他動が多くなっているのも気になる。

核家族が増え、共働きが増え、本当に子ども大切にできている?と思う状況がある中、大人(親)達も大変。

親たちを支える取り組みも大切。



そして親ができないこと、「褒める」「甘やかす」ことができる大人も必要。子どもたちは自分を肯定する力につけることが大事。

託児スタッフしているので子どもの気になること、お母さん達の愚痴や相談を交流する場があれば良いなあと思います。

お母さんも話をきいてほしい気持ちがあります。頑張っているので。